



# 狹山台中だより

令和元(平成31)年11月6日 第9号

狹山台中学校校訓 <信頼・努力・協同>

学校教育目標

- 学び合う生徒
- 考へて行動できる生徒
- 高め合う生徒

発行者 狹山台中学校長

## スポーツの秋・芸術の秋！ 狹山台中の教育活動は、実りの秋！！

今年の秋は、世界的スポーツイベントが沢山開催されています。9月にカタール・ドーハで開催された世界陸上では、男子50km競歩で鈴木雄介選手が金メダル、20km競歩でも山西利和選手が金メダル、4×100mRでもアジア新記録で堂々の銅メダルを獲得しました。同じく9月にインド・バンガロールで開催されたバスケットボール女子アジアカップで全日本女子が優勝。さらに日本開催のワールドカップバレーボールでは、全日本女子が世界の5位に、全日本男子が28年ぶりに世界のベスト4入りを果たしました。さらに、記憶に一番新しいのが何と言ってもラグビーワールドカップ。日本が世界の強豪相手に初めて世界のベスト8入りを果たし、日本中を感動の渦に巻き込んでくれました。他にもプロテニス界では大阪なおみ選手や錦織圭選手が、バスケットボールNBAでは八村塁選手が、メジャーリーグベースボールMLBでは大谷翔平選手が、卓球界でも張本智和選手、伊藤美誠選手、平野美宇選手など十代、二十代の若い世代の選手たちが、世界を驚かせる活躍をして、日本の子供たちに夢や希望を与えてくれています。台中生の皆さんには、こうしたスポーツイベントをテレビ等で観戦しましたか。観戦していくなくてもスポーツニュースや新聞報道等で見聞きしたことがあるでしょう。そうした中から少しでも感動したことや自分も将来、日本を代表する選手になりたいという夢や希望を抱いたり、何か一つでもこれから先の人生にむけて生き方の参考となるものを感じたならば、それらを真似てみたり、近づけるように努力するなど活かしてくれたらと思います。

### 第44回 狹山台中校内音楽会

11月2日（土）、狹山台中第44回校内音楽会を狹山市民会館大ホールにて開催することができました。今年の音楽会スローガンは、「思いをひとつに令和を旅するハーモニー」。どの学年もクラスも素晴らしいハーモニーを会場いっぱいに奏でてくれました。当日は790人を越える来賓や保護者の皆様にご来場いただき生徒たちの歌声に華を添えていただきました。特別審査員の尾澤栄一先生からも「音楽は人を変える 学校を変える 社会を変える」、「合唱は花束 声の芸術 バランス力」そういうことが感じられる素晴らしい合唱、心に残る感動があった、「合唱には責任が伴うものであり、それを一人一人が果たしていた」等々、沢山のお褒めの評価をいただき、我々教員も心から嬉しく思いました。そして今後の狹山台中の音楽活動に大きな希望もいただきました。ご指導ありがとうございました。

おめでとうございます！

#### 1年生

##### 最優秀賞クラス

4組 曲目「僕らの奇跡」  
指揮 さん 伴奏

##### 優秀賞クラス

3組 曲目「行き先」  
指揮 さん 伴奏

最優秀指揮者賞 3組

最優秀伴奏者賞 4組

#### 2年生

##### 最優秀賞クラス

5組 曲目「旅立ちの時Asian Dream Song」  
指揮 さん 伴奏

##### 優秀賞クラス

2組 曲目「時を越えて」  
指揮 さん 伴奏

最優秀指揮者賞 3組

最優秀伴奏者賞 2組

#### 3年生

##### 最優秀賞クラス

4組 曲目「花の名前」  
指揮 さん 伴奏

##### 優秀賞クラス

3組 曲目「二十億光年の孤独」  
指揮 さん 伴奏

最優秀指揮者賞 5組

〃 2組

最優秀伴奏者賞 1組



3年生学年合唱

狹山市民会館大ホール満席

クラス合唱曲イメージ画

